



Buscar ...

INICIO





Transfiera plata estando en *redes sociales desde su caso*



ÚLTIMA HORA

Demasa donó diarios a diez mil familias

Melissa González mgonzalezt@larepublica.net | Miércoles 13 mayo, 2020 11:30 am



Foto con fines ilustrativos. Shutterstock/La República

Diez mil familias se beneficiaron con la donación de diez mil diarios entregados por la empresa Demasa.

Los productos fueron distribuidos a través del Banco de Alimentos, centros de salud, hospitales y municipalidades.

Lea más: Más de 300 empresas han realizado donaciones a afectados por Coronavirus

La entrega se realizó en diferentes zonas del país, entre ellas Sarapiquí, Purral, Pavas, Turrialba, Tamarindo y Liberia.

"Demasa se solidariza con las poblaciones más vulnerables de Costa Rica y procura apoyar la seguridad alimentaria de la población con productos esenciales de excelente calidad y alto valor nutricional", dijo Ivania Alpízar, Gerente de Comunicación y Desarrollo Organizacional de Gruma Centroamérica.

Lea más: Donación de 28 toneladas de avena beneficiará a 500 familias

La empresa también entregó productos a 1.690 funcionarios de los hospitales San Juan de Dios, México y del Centro Especializado de Atención de Pacientes con Coronavirus, así como a los oficiales de la Policía de Tránsito.